



# Kikafékoi

Agora du Kikafékoi – 16 janvier 2026

**Présent·es :** Gwendoline, Anca, Katell, Cécile, Salvina, Gaëla, Sylvène, Christophe, François

*Secrétariat de séance : Fançois – Animation : Christophe*

On commence par la météo de nos ressentis puis on passe à l'ordre du jour.

## **budget prévisionnel 2026**

Christophe apporte des éclaircissements en particulier concernant le projet démocratie, les aménagements extérieurs, la fête de la musique, les formations, la construction de jeux en bois. Le budget prévisionnel est adopté.

## **Copil du 13 janvier**

Le copil du 13 janvier a été très enrichissant. On y a vu des pistes pour aller vers les migrants et les soutenir. On a également noté qu'il aurait été bien d'installer à l'avance plus de chaises pour les personnes fatigables en position debout. Trois idées sont sorties à mettre en place collectivement :

- La mise en place d'un espace pour cuisiner et faire sa lessive quand on habite à l'hôtel.
- Une médiation pour mieux connaître son territoire.
- Un lieu ouvert en journée pour souffler avec ou sans les enfants.

## **CNV (Communication non-violente)**

Une restitution commune sera faite module par module par Gaëla, Salvina, Marion et Kevin. Gaëla s'engage à mener une action dans ce sens auprès des enfants.

## **Élections sans Candidats**

Pour cette fois, on procède à une seule élection pour un rôle donné, celui de répondre et de transmettre les mails reçus sur l'adresse mail générique aux personnes concernées. Sylvène est élue et accepte son élection.

## **Processus d'adhésion à la fédération des centres sociaux**

Le 23 janvier 9h30/11h30 aura lieu au CS Mosaik de Plédran une première réunion de préparation au Rassemblement régional prévu les 17 et 18 octobre. Nous prenons encore du temps avant de répondre à la question de l'adhésion.

## **Tour des popotes**

1. Pour le groupe parentalité, une réunion a eu lieu le mercredi 7 janvier. En ce moment il y a un thème pour chaque semaine. Il y a également une action parentalité un week-end par mois.
2. La méditation est en ce moment non-guidée ce qui change du fonctionnement précédent.

Le café des parents dans les écoles motive les personnes concernées. Les thèmes écran, nutrition, autorité seront abordés dans les prochaines rencontres.

3. Le cercle des femmes reprend son fonctionnement une fois par mois.
4. On précise que le groupe tarot a une seconde référente, Florence, avec Marie-Jo.
5. Le groupe on sort ensemble a déjà 10 inscriptions pour la prochaine sortie. Deux articles sont parus dans les journaux.

Enfin Christophe évoque le point suivant à aborder à la prochaine Agora :  
De quelle manière assurer la sécurité émotionnelle dans le cercle de femme ?